

*«Wie schön muss es erst im Himmel sein,  
wenn er von aussen schon so schön aussieht.»*

Ein langes, reich erfülltes Leben ist zu Ende gegangen. Sie durfte friedlich einschlafen.

# Erika Frey-Heinrich

14. August 1928 – 26. September 2019

Seit Dezember 2017 wohnte Erika im Betagten-Heim Wesemlin in Luzern. Spannende Bücher lesen und Fernsehen so vergingen die Tage und über ein Schwätzchen freute sie sich, da sie geistig immer noch fit war.

Ein ganz herzliches Dankeschön dem ganzen Pflorgeteam im 1. Stock Abendstern.

In liebevoller Erinnerung

Francine Badoux und Daniel Schmidt Badoux mit Rochelle und Solaine, Baar  
Ihre Freundinnen

Auf Wunsch von Erika findet keine Abdankung statt und ihre Asche wird dem  
Gemeinschaftsgrab Friedental in Luzern übergeben.